
INFORME DE LA ALCALDÍA

Por la Sra. Alcaldesa se informa de los siguientes aspectos:

• 1.- Se está emitiendo un SPOT publicitario por Localia Trujillo.
• 2.- Se iniciará un nuevo contrato publicitario cuando finalice el actual.
• 3.- El día 10 de Octubre de 2009 se celebrará el día de la Mancomunidad.
• 4.- Se ha designado como responsable de dicha celebración al Concejal Don

Jonás Martín Martín.
• 5.- El SPOT anterior irá dirigido a la promoción de nuestro pueblo.
• 6.- La obra de la plaza está a punto de finalizar y ha sido realizada por Técnicos

de Diputación.
• 7.- Concesión de 60.000 euros para soterrar el transformador del Legío.
• 8.- Concesión de subvención y elaboración del proyecto para la nueva Casa de la

Cultura.
• 9.- Futura construcción de nueva nave al lado de la charca.
• 10.- Se están finalizando las obras de siembra del césped de la piscina.
• 11.- Concesión de 28.000 euros para adaptación de la piscina a la nueva

normativa
• 12.- En Breve comenzarán las obras del Fondo Estatal de Inversión Local.
• 13.- Posible estudio del problema de la escasez de agua por el próximo Consejo

de Ministros.
• 14.- El pasado 15 de enero se celebraron unas jornadas de trabajo en el

municipio.
• 15.- Preparación de dos nuevas jornadas: una jornada dirigida a alcaldes y

concejales y otra a mujeres en política municipal.
• 16.- Finalización de dos cursos de Internet básico, uno de portugués y próxima

terminación del curso de geriatría y dependencia.
• 17.- Preparación por la Universidad Popular de curso que se impartirá en la

biblioteca.
• 18.- Por el Plan Extraordinario de Apoyo al Empleo Local se ha concedido

38.000 euros.
• 19.- En relación con el camino de la Estrella, el sacerdote aún no ha solicitado

nada.
• 20.- Solicitud de una subvención para amueblar la ampliación de la Residencia

Geriátrica.
• 21.- Concesión de un Parque Geriátrico
• 22.- Se está redactando el proyecto para un nuevo colector de agua.
• 23.- Concesión de un módulo de albañilería en la Escuela Taller.
• 24.- Por técnicos de la Consejería de Cultura y Patrimonio se está haciendo un

estudio sobre los DADOS, LOS CANCHUELOS Y LA ERMITA DE SANTA
CATALINA.

• 25.- El parque de maquinaria se ha retrasado.



• 26.- Las dos futuras empresas siguen con sus correspondientes trámites.
• 27.- Se está redactando el proyecto de arreglo de las calles que van desde la

plaza hasta la plaza de la calle de la feria  y desde la plaza del Barranquillo.
• 28.- La antena de telefonía móvil ya está funcionando. Próxima instalación de

otras.

Dada cuenta de lo anterior, los Sres. Reunidos se dan por enterados.

                                                                           25 DE MARZO DE 2009
 


